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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO PLENO DO 1 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ECONOMIA REGIONAL E 2 

DESENVOLVIMENTO, REALIZADA NO DIA 14 DE SETEMBRO DE 2021, ÀS 3 

14:00 HORAS, POR VIDEOCONFERÊNCIA. Às 14 horas do dia quatorze de 4 

setembro de dois mil e vinte um, reuniu-se o Colegiado Pleno do Programa de 5 

Pós-graduação em Economia Regional e Desenvolvimento, sob a presidência 6 

do coordenador Thierry Molnar Prates com a presença dos professores: 7 

Everlam Elias Montibeler, Marcelo Pereira Fernandes, Joilson de Assis 8 

Cabral, Teófilo Henrique Pereira de Paula; Discentes: Juan Campos, Débora 9 

Cristina André Nestor Leal; e o Secretário Administrativo: Jorge Luiz Moreira 10 

da Silva. Verificada a presença de quórum, o professor Thierry Molnar Prates 11 

iniciou a reunião agradecendo a presença de todos colocando em discussão a 12 

Pauta Única da Reunião: Aprovação do Projeto de Pesquisa intitulado 13 

“Apoio a Consolidação do PPGER/UFRRJ e sua Agenda de Pesquisa em 14 

Economia Regional e Desenvolvimento no Estado do Rio de Janeiro”, cuja 15 

proponente é a Professora Dra. Maria Viviana de Freitas Cabral. O referido 16 

projeto será submetido ao Edital FAPERJ nº 29/2021 “Apoio aos Programas e 17 

Cursos de Pós-graduação Stricto Sensu do Estado do Rio de Janeiro” e conta 18 

com a participação de todos os docentes permanentes do Programa como 19 

membros da equipe. O Sr. Presidente passou a palavra para a Professora Maria 20 

Viviana de Freitas Cabral, para que fizesse a apresentação do projeto. A 21 

professora Maria Viviana agradeceu a palavra ao Sr. Presidente, a presença de 22 

todos, e em seguida fez a apresentação detalhada do projeto. Após a 23 

apresentação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida a Professora 24 

Maria Viviana retornou a palavra ao Sr. Presidente que perguntou aos presentes 25 

se havia algo mais a acrescentar, não havendo mais nada a acrescentar o Sr. 26 

Presidente parabenizou a Dr. Maria Viviana pela apresentação do projeto. Não 27 

havendo nada mais a tratar, encerrou-se a reunião às 15:00 horas. Para constar, 28 

eu, Jorge Luiz Moreira da Silva, lavrei a presente Ata, que dato e assino bem 29 

assim como todos os presentes.  30 

Seropédica-RJ, 14 de setembro de 2021. 31 


